

須木中だより

第16号 平成31年2月1日発行

如月（きさらぎ）

如月が陰暦2月の異称。寒さのため、さらに衣を重ねて着るところから『衣更着』となったという説があります。



2月4日（月）の立春を迎えると、暦の上では春です。しかし、一年中で最も寒い月でもあります。

相馬御風の「春よこい」には、『つぼみもみなふくらんで はよさきたいと まっている』と、あります。

近づく春を楽しみに、寒さに負けず頑張っていきましょう。梅は、まもなく満開です。



新入生説明会

1月17日（木）に新入生説明会を開催しました。須木小学校6年生と保護者の方々に来校いただき、授業参観を行った後に、説明会を行いました。説明会では、2年生4名が、総合的な学習の時間や学級活動等で作成した学校紹介のプレゼンを発表してくれました。

みなさんが、熱心に聴き入ってくださってすばらしい発表でした。

平成31年度の入学式は4月11日（木）の予定です。10名の子どもたちが入学してくるのが、今から楽しみです。



P T A 臨時総会への参加 ありがとうございました



先月23日（水）に開催しましたPTA臨時総会にほとんどの方がご参加いただきありがとうございました。

小学校・中学校のPTAを一本化するための規約改正案につきましても、ご賛同いただき、感謝しております。今後とも、よろしく願いいたします。

私立入試が終わりました



3年生にとっては、今、まさに正念場。12名が心を一つにそれぞれの目標に向かって頑張っています。昨日までに私立高校関係は終わりました。今月6日は県立推薦入試、さらに来月上旬には県立一般入試が控えています。『がんばれ、3年生』

寒さに克つ・己に克つ・受験に克つ

青少年育成市民会議須木支部より

1月17日（木）に須木支部第2回理事会が行われました。会議では、児童・生徒から応募があった標語について審査を行いました。



また、次年度に向けての組織体制や3月に開催される「学校・家庭・地域のフォーラム」に関しての協力等について話し合われました。

「宮崎牛学校給食プロジェクト」

子どもたちに美味しい宮崎牛を食べてもらうために、和牛生産者の方々が牛肉を提供してくださる「宮崎牛～学校給食プロジェクト」が1月21日（月）に行われました。本校では、野尻庁舎の今村祥二様とJ Aこばやしの米倉桃子様のお二人をお招きして、子どもたちと一緒に会食を行いました。

メニューは「コスモ丼」。おいしくいただきました。関係のみなさま、ありがとうございました。



お知らせ

おめでとうございます

昨年12月から産前休暇でお休みされています松田裕子先生が、先月21日（月）に第2子となる男児を無事に出産され、母子ともに健康とのことです。おめでとうございます。